

Date: (MM/dd/yyyy) 03/20/2022

التاريخ: 17/08/1443

To: البنك الأهلي

الى:

Subject: Certificate of Debt

الموضوع: شهادة مديونية

Greetings,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،،

Customer Details

بيانات العميل

Mr./Ms.: صالح بن عوض بن خضران الزهراني

السيد/السيدة:

National ID / Residency ID No.:

1007076639

رقم الهوية الوطنية / هوية مقيم:

We would like to inform you that the outstanding debt amount(s) / Card(s) dues on the above mentioned customers are shown below:

نؤكد لكم بموجب هذا بأن المديونية / المديونيات القائمة والمستحقات على البطاقة / البطاقات على العميل المذكور أعلاه تجاه البنك السعودي للاستثمار هي كما هو مبين أدناه:

أصل المبلغ القائم Outstanding Principal Amount	رقم التمويل/ المديونية Loan Number	رقم الحساب Account Number	نوع المديونية Debt Type	#
271,682.49	0117-157780-001	0117-157780-001	تمويل شخصي	1
28,624.35	-	15778030	فيزا	2

The details and amounts shown in this certificate have been generated automatically as on the time and date of issuance of this certificate which does not include unutilized credit limit of smart loan and credit cards and doesn't include accrued profits or early settlement charges. Also, it does not include any future claims which might be presented on Cards (If any).

علما بأن معلومات هذه الشهادة والمبالغ الواردة فيها تم استخراجها آليا حسب سجلات البنك في تاريخ ووقت إصدار الشهادة ولا تتضمن الحد الائتماني غير المستغل لمنتج التمويل الذكي والبطاقات الائتمانية ولا تشمل الأرباح المستحقة أو رسوم السداد المبكر أو أية مطالبات مستقبلية قد ترد على البطاقات (إن وجدت).

This certificate has been issued upon customer's request and without any liability whatsoever on the Bank and / or its officials

أصدرت هذه الشهادة بناء على طلب العميل بدون أدنى مسؤولية أو التزام على البنك و/أو موظفيه.

Note: This certificate was drafted in Arabic and English languages. In case of contradiction between the two languages, if any, the Arabic language shall prevail.

ملاحظة: تم إصدار هذه الشهادة باللغتين العربية والإنجليزية. وفي حال وجود أي تعارض بين اللغتين يعتمد النص باللغة العربية.

Regards,

ولكم تحياتنا،

The Saudi Investment Bank

البنك السعودي للاستثمار



76926956

This document is authenticated and does not require any signature or stamp. This document must be validated through the Official Website for The Saudi Investment Bank www.saib.com.sa/verify by entering the national/residency ID number along with the reference number shown under the QR code above. This document is an official document, it is prohibited to imitate or introduce any alteration on it whether by any type of addition or deletion or whatsoever. This document shall be deemed cancelled if it contains any changes, additions or deletions. The document holder indicated above is responsible for any type of alteration in this document. The usage of this document is limited to the purposes for which it has been issued subject to The Saudi Investment Bank terms and conditions. The Saudi Investment Bank will not be liable whatsoever for any alteration made on this document.

إن هذه الوثيقة معتمدة ولا تحتاج إلى توقيع أو ختم وتعد هذه الوثيقة من الوثائق الإلكترونية الرسمية الصادرة عن البنك، ويجب التحقق من صحة وصلاحيه هذه الوثيقة عبر زيارة الموقع الإلكتروني للبنك السعودي للاستثمار www.saib.com.sa/verify وذلك من خلال إدخال رقم الهوية الوطنية أو هوية المقيم مع رقم المرجع الخاص بالكود الظاهر أعلاه، يحظر قطعياً تقليد الوثيقة أو إدخال أي تعديلات عليها سواء بالإضافة أو الحذف أو التغيير في بياناتها أو غير ذلك من أنواع التعديل. تعد الوثيقة لاغية إذا تم إدخال أي تعديلات عليها سواء بالإضافة أو الحذف أو التعديل في بياناتها أو غير ذلك من أنواع التعديل. إن حامل هذه الشهادة المبين تفاصيله أعلاه مسؤول أمام الجهات المختصة في حال تم إدخال أي تعديلات على هذه الوثيقة ولا يجوز تداول هذه الوثيقة إلا في الأغراض التي أصدرت لأجلها وفقاً لشروط وأحكام البنك السعودي للاستثمار. إن البنك السعودي للاستثمار غير مسؤول عن أي عملية تزوير أو تعديل تتم على البيانات الواردة في هذه الوثيقة.